



**TEATRO** PP y Vox censuran una obra por salir actores en ropa interior **P31**



**ECONOMÍA** Luz verde a la esperada ampliación del puerto de Valencia **P42**

## La reforma del subsidio de paro lo eleva a 570 euros

### Calviño y Díaz pactan una ayuda decreciente para 970.000 personas

EMILIO SÁNCHEZ-HIDALGO, **Madrid**  
El Gobierno aprobó ayer la reforma de los subsidios de paro tras un acuerdo *in extremis* entre los ministerios de Economía y Trabajo, que tenían diferencias sobre el proyecto. El cambio más relevante es el incremento de las cuantías y la senda decreciente. Hasta ahora el subsidio era de 480 euros al mes para quienes hayan agotado la prestación por desempleo. Ahora será de 570 euros los seis primeros meses en la mayoría de casos, de 540 en los seis siguientes y después de un año quedará en 480. Los beneficiarios de la ayuda son 971.095 personas, de las que buena parte solo la reciben seis meses. Ahora se amplían los colectivos que pueden cobrarlo, entre ellos los menores de 45 años, que solo tenían acceso con cargas familiares. Habrá un complemento de apoyo al empleo que permitirá compatibilizar el trabajo con parte de la prestación durante 180 días.

La negociación entre los departamentos que dirigen Nadia Calviño y Yolanda Díaz se aceleró ante el riesgo de demora en los fondos europeos vinculados a esta partida. **PÁGINAS 38 Y 39**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

### MÓNICA GARCÍA

Ministra de Sanidad

## “Tener a un doctor viendo a 40 o 60 pacientes no es medicina, es un ‘call center’”

P. LINDE / O. GÜELL, **Madrid**  
La ministra de Sanidad, Mónica García, advierte en una entrevista con EL PAÍS del estado de la atención primaria. “No puede ser que tengamos médicos viendo a 40, 50, 60 pacientes. Eso no es ejercer la medicina, es un *call center* de pacientes”. **PÁGINAS 25 Y 26**

## El Estado entra en Telefónica para liderar su accionariado

### El Gobierno aprueba la toma del 10% del capital y buscará un pacto con BBVA y La Caixa para dar estabilidad a la operadora

RAMÓN MUÑOZ, **Madrid**  
El Consejo de Ministros aprobó ayer que la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), el brazo industrial del Estado, se haga con un 10% del capital de Telefónica, una operación valorada en unos 2.000 millones. Cuando se complete la compra, el Estado volverá a Telefónica 26

años después de su completa privatización, tendrá derecho a uno o dos consejeros y se convertirá en el primer accionista por delante de BBVA, CaixaBank, Saudi Telecom Company (STC) y el fondo BlackRock. El Ejecutivo justificó la operación por el carácter estratégico de la multinacional española y los contratos que mantie-

ne en el área de defensa. Es la respuesta a la entrada del grupo saudí STC, que en septiembre anunció por sorpresa la compra de un 4,9% con opción a otro 5%. El Gobierno pretende buscar un pacto con BBVA y CaixaBank para garantizar la estabilidad accionarial y blindar así a la multinacional española. **PÁGINAS 40 Y 41**



**UNA GRAN ERUPCIÓN EN ISLANDIA.** Una gran grieta de la que brotaba efusivamente la lava se extendía ayer a lo largo de varios kilómetros cerca de la localidad islandesa de Grindavik, a 60 kilómetros de la capital Reikiavik. El fenómeno se produjo tras meses de terremotos que anticipaban una gran erupción. En la imagen, la lava vista desde un helicóptero, en una imagen de la Guardia Costera del país. **PÁGINAS 4 Y 5**

bodegaslleiroso.com

**LLEIROSO**  
Valbuena de Duero

Máxima expresión a orillas del Duero

WINE-MODERATION  
EL BODEGUEIRO Y COMPARTIR  
"El vino debe ser disfrutado con moderación"

RI  
BE  
RA  
DUERO

## EE UU busca aliados contra los ataques a barcos en el mar Rojo

LUIS DE VEGA, **Jerusalén**  
ENVIADO ESPECIAL  
Estados Unidos anunció ayer una misión naval de seguridad internacional para frenar los ataques de la guerrilla Huti de Yemen contra buques en el mar Rojo, que afectan al comercio global y elevan el riesgo de una guerra regional. Los rebeldes yemeníes justifi-

can sus acciones como respuesta a la ofensiva israelí en Gaza. En la operación liderada por EE UU, denominada Guardián de la Prosperidad, participarán Reino Unido, Noruega, Italia, Francia o Canadá. Washington cuenta con España, pero el Ministerio de Defensa lo descartó si no es bajo mandato de la UE o la OTAN. **PÁGINA 2**